

Speaker 2017

Florian Godovits

Journalist, Moderator



Florian Godovits ist Journalist und Moderator. Er hat internationale Betriebswirtschaft an der Wirtschaftsuniversität Wien studiert und eine Schauspielausbildung absolviert. Von 2001 bis 2010 war Florian Godovits Redakteur bei APA Finance. Er leitete die Redaktion der Epoch Times in Deutschland und arbeitete in der Epoch Times in New York. In den Jahren 2012 und 2013 war Florian Godovits Online-Redakteur im aktuellen Dienst bei O24.at. Seit 2016 ist er Moderator von Klassik-Events im Alten Rathaus Wien und im Bösendorfer Salon im Wiener Musikverein. Er ist Organisator der Konferenz „China Quo vadis?“ in Wien und liebt klassische chinesische Kultur.

Florian Godovits is a journalist and host. He studied International Business Administration at the Vienna University of Economics and Business and also graduated at a drama school. From 2001 to 2010 he worked as an editor at APA finance. He was chief editor at Epoch Times in Germany and worked at Epoch Times in New York. From 2012 to 2013 Florian Godovits worked as online editor at o24.at. Since 2016 he has been the host at classical events at the old Viennese city hall and at the Viennese music society. He is the organiser of the „China Quo vadis?“ conference in Vienna and loves classical Chinese culture.

Das Forum von
DENIC, nic.at und SWITCH

Domain
...pulse